

# Winterfunsport-Tag 2024

Am 07.03.24 war der Winterfunsport-Tag. Die Schüler konnten wählen zwischen Eislaufen, Bowling, Hallenaktivitäten, Schwimmen und Skifahren. Wir waren Skifahren. Der Tag hat sehr früh bei uns gestartet, denn schon um 5:45 Uhr haben wir uns an der Schule getroffen, um keine Zeit zu verlieren. Auch wenn es für alle sehr früh war, hat die Musik Box die Stimmung doch noch um einiges verbessert. Spannung und Vorfreude sind bei jedem immer weiter gestiegen. Als wir dann da waren, haben sich alle so schnell wie möglich umgezogen, um direkt auf die Pisten zu fetzen. Nachdem wir alle mit der Gondel hoch gedüst sind, haben wir gleich damit gestartet, die Pisten unsicher zu machen, aber nicht nur wir sondern auch die Lehrer. Aber natürlich gab's bei der ersten Abfahrt bei jedem ein paar kleine Schneeküsschen. Mit der Zeit sind alle wieder in ihren Flow gekommen und jeder hatte sehr viel Spaß. Zum Glück hatte eine Schülerin eine Musik Box mit auf der Piste, denn dadurch konnten wir krasse Banger hören und nicht nur wir haben den Beat gefühlt, sondern auch die Leute drumrum. Gewisse Zeit voller Spaß und Lachen später, haben wir uns alle auf der Hütte getroffen, um was Kleines zu schnabulieren, damit wir wieder ganz viel Kraft haben, um die Pisten runterzusausen. Nach Pi mal Down 2/3 Stunden haben wir uns alle an der Mittelstation getroffen, um wieder runterzuschlittern. Anschließend haben wir geduldig im Bus auf unseren Favorite-Musi-Lehrer gewartet (Herr Ziegler), um dann, als er rein kam, seinen Lieblingsbanger Schifoan abzuspielen und mit ihm zu viben. Nach einigen Karaoke-sessions sind wir dann zum Glück bei Megges gelandet und alle waren schneller drin, als dass die Bustüren überhaupt ganz geöffnet waren. Kaum zurück hat der ganze Bus wie die Filiale selbst gerochen und alle waren happy. Nicht arg viel später sind wir alle heil wieder an der Schule angekommen und haben uns auf die Heia gefreut.

Vanessa 10C, Lenja 10D, Carla 10B

